



CONGRESOS

Primer encuentro nacional de violencia escolar en la Universidad

A. G.

ALMERÍA.— Los casos de violencia escolar en las aulas de colegios e institutos cada vez son más comunes. Sin embargo, los expertos aseguran que no existe ningún estudio o estadística que recoja y analice este problema. Para paliar esta carencia, de forma pionera la Universidad de Almería organizará del 13 al 18 de noviembre las *I Jornadas Nacionales de Violencia Escolar, bullying*, que dirige el departamento de Psicología Evolutiva.

El objetivo del encuentro es proponer y desarrollar actuaciones de intervención por parte de los agentes implicados, «paliativas y preventivas», de cara a la eliminación de la violencia y mejora de la convivencia escolar.

El profesor de la Ual, Nazario Yuste, afirmó en la presentación que «no hay estudios sobre la incidencia de la violencia en la escuela». En esta reunión de expertos «buscamos analizar si el fenómeno está creciendo o es que tiene cada vez más presencia en los medios de comunicación».

Aunque el debate se va a centrar en el acoso que se produce entre los alumnos, también se tratará el acoso contra profesores. «Se tratará de diseñar una herramienta para que los profesores sepan como evitar o atajar el problema».

A las jornadas acudirán expertos como el magistrado del Juzgado de Menores de Granada, Emilio Calatayud.